



BPD DIY MALIOBORO RUN 2023

Berlari Jelajahi Sumbu Filosofi

YOGYA (KR) - Sebanyak 3.500 pelari terpukau saat berlari dalam gelaran Malioboro Run 2023 yang dipersembahkan oleh Bank BPD DIY, Minggu (29/10). Sesuai dengan tema *Running With Memories of Jogja*, para pelari menjelajahi jalur Kawasan Sumbu Filosofi, melewati rute-rute menarik dan ikonik di DIY. Start dan finish di depan Kantor DPRD DIY, peserta melewati Kawasan Sumbu Filosofi Yogyakarta dan melewati tempat-tempat ikonik seperti Malioboro, Benteng Vredenburg, Titik Nol Kilometer, Kraton Yogyakarta, Kawasan Njeron Beteng, dan Kawasan Heritage Kotabaru. Para pelari di kategori 21K juga merasakan sensasi berlari di dalam Benteng Kraton Yogyakarta.



KRI-Anti Yudhaningyih

ar biasa, ini menjadi nilai tambah bagi pariwisata DIY. Kami ingin mendorong pertumbuhan ekonomi dengan *sport tourism* di Yogyakarta, Malioboro Run bisa memberikan dampak positif bagi wisata dan

*** Bersambung hal 7 kol 4**

Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X beserta jajaran direksi dan pejabat di DIY saat melepas peserta BPD DIY Malioboro Run 2023.

Direktur Utama Bank BPD DIY Santoso Rohmad di sela acara mengatakan, hadirnya 3.500 pelari yang 60 persennya merupakan pelari dari luar DIY memperlihatkan bahwa Malioboro Run 2023 menjadi nilai tambah bagi pariwisata DIY. Dengan Malioboro Run 2023, Bank BPD DIY turut berperan aktif membantu Pemerintah dalam mendorong pertumbuhan

ekonomi daerah melalui *sport tourism*. Antusiasme besar peserta memperlihatkan daya tarik DIY begitu besar bagi para pelari luar daerah. "Antusiasme peserta lu-

Berlari **Sambungan hal 1**

perekonomian masyarakat. Menambah minat masyarakat untuk datang," kata Santoso Rohmad.

Malioboro Run pun akan menjadi agenda tahunan Bank BPD DIY. Tahun 2024 mendatang, akan dipersiapkan event yang lebih besar dengan rute yang lebih menarik serta memberikan kenyamanan lebih bagi pelari, warga masyarakat maupun wisatawan selama acara berlangsung. "Tahun depan, jalurnya akan kami tambah. Kenyamanan pelari akan sangat kami perhatikan, agar pelari nyaman, masyarakat dan wisatawan pun nyaman. Semuanya senang," sambungnya.

Acara BPD DIY Malioboro Run 2023 dimeriahkan kehadiran Gisela Anastasia, Melanie Putri dan Rino. Turut berlari dalam kesempatan tersebut Wakil Ketua DPRD DIY Huda Tri Yudiana, Wakil Ketua DPRD DIY Beni Suharsono, Pj Walikota Yogyakarta Singgih Rabaarjo, Bupati Gunungkidul Sunaryanta, Wakil Bupati Sleman Danang Maharsa, Kepala Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Perwakilan DIY Pardjiman, dan lain-lain.

Pada kategori baru yakni kategori Half Marathon (21 km) di kategori putri Sharfina Sheila jadi yang tercepat. Ia unggul dari Yanitasari di posisi kedua dan Nancy Puspitasari di posisi ketiga.

Di kategori putra, Hamdan Sayuti di urutan pertama, Nugroho di posisi kedua dan Nurul Qomar di tempat ketiga. Pada kategori 21K baik putra maupun putri, peringkat pertama mendapatkan uang tunai Rp 10 juta, Rp 7,5 juta untuk posisi kedua dan Rp 5 juta bagi peringkat ketiga. Adapun pemenang di kategori 10K putra: 1. Hendrik Nainggolan, 2. Hanah Omar, 3. Indarto Muljono. 10K putri: 1. Anjasari Dewi, 2. Elisabeth Dwi, 3. Astri Laksmita. 5K putra: 1. Muhammad Fauzan, 2. Maudy Ayub Tri Haryawan, 3. Nakita Dori Artha. 5K putri: 1. Indah Yuniarti, 2. Alsafina Novellia, 3. Hasni Bakri.

(Yud-f)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005